
 ATA DE REUNIÃO

COMISSÃO MUNICIPAL DE TRANSPORTES DE SANTOS

23ª Reunião Ordinária

Às dez horas e vinte e sete minutos, do dia três do mês de abril do ano de dois mil

e vinte e cinco, na sala de treinamento da CET-Santos, situada na Av. Rangel

Pestana, nº 100 – Vila Mathias, Santos/SP, teve início a vigésima segunda reunião

ordinária da Comissão Municipal de Transportes de Santos, com a presença das

seguintes  entidades:  SEGOV,  SEMAM,  SEDS,  SEDUC,  CMJ,  CET-Santos,  SECC,

CONDEFI,  ATMAS.  Presentes  como  convidados:  João  Carlos  de  Faria  (ACAT),

Geovan Soares Ribeiro (RF Advocacia), Maria Eduarda O Faria (RF Advocacia),

Alexsandro Fraga (Ouvidoria),  Luiz Antônio Sares Guerra (SindTaxi), João Carlos

de Faria  (ACAT Táxi), Gilson de Andrade (Associação Autolotação de Santos),

Gerson Soares Ribeiro (OAB), Bonifácio Rodrigues (COMUS), Deborah Maria (CET),

Sergio S. (CET). Após aguardar o tempo regular, o presidente Luccas iniciou a

reunião pelo  Primeiro item de Pauta:  Leitura, discussão e aprovação da ata,

que foi  previamente enviada por e-mail.  E todos aprovaram por unanimidade.

Segundo  item  de  Pauta:  Eleição  para  Presidente  e  Vice-Presidente  gestão

2025-2026.  Sendo,  assim iniciou  a eleição  questionando a  plenária  se  haviam

interessados  à  candidatura  dos  referidos  cargos.  Tendo  o  candidato  Luccas

Santos, como único candidato a Presidente (representando a Sociedade Civil) e o

Sr.  Murilo  Barletta,  como candidato  a  Vice-Presidente  (representando o  Poder

Executivo Municipal) foram eleitos por unanimidade. O Sr. Luccas agradeceu a

todos e concedeu a palavra ao Sr. Murilo que ficou muito agradecido em retornar

à  Comissão  e  disse  que  pretende  trazer  palestras  e  apresentações  sobre  a

fiscalização do transporte público, quais as normas e leis que são cumpridas e

como é desenvolvido o trabalho da  CET-Santos. O senhor Bonifácio questionou,
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anteriormente a respeito das circulação de bicicleta elétrica, patinetes e veículos

nas ciclovias. Diante, disso ficou decidido uma apresentação, sobre o assunto, na

próxima  reunião,  sobre  legislação  com  o  Sr.  Marco  Vieira  (representante  do

CONTRAN).  E  ainda,  informou  que  está  à  disposição  para  esclarecer  demais

assuntos que forem trazidos pela Comissão. Informou, que essa semana houve

uma  ação  de  conscientização  no  Emissário  do  José  Menino  sobre  o  uso  de

bicicletas. Seguiu para o Terceiro Item de Pauta: Assuntos Gerais: o Presidente

Luccas apresentou um pedido do Sr. Guerra (Presidente Sindicato dos Taxistas)

estarem  representando  a  categoria,  dentro  da  Comissão  e  esclareceu  a

necessidade  de  oficiar  ao  Prefeito.  Em  seguida,  sugeriu  a  Comissão  darem

andamento aos grupos técnicos e nos comitês temáticos. Dada a palavra para a

Srª Alcione e a Srª Roseli do CONDEFI informaram que o espaço reservado para

cadeirantes,  nos  ônibus,  estão  com um banco  de  acompanhante  que  impede

apoiar a cabeça com segurança, pois fica um vão entre a cadeira e a pessoa.

Solicitou, ainda visitas técnicas nas estações do VLT, devido a falta de rampas nas

plataformas.  A Srª  Roseli,  complementou  que  as  plataformas  elevatórias  dos

ônibus estão sem manutenção e muitas vezes não funcionam, tanto no transporte

municipal quanto no intermunicipal. O Sr. Murilo sugeriu agendarem uma visita à

Piracicabana. Assim, sendo  o Sr. Edson ficou responsável em verificar a data para

essas visitas. E o presidente Luccas irá oficiar à BRMobilidade visita ao VLT com o

pedido de isenção das passagens para os representantes do Grupo Técnico de

Trabalho.  Ainda,  em  assuntos  gerais  a  Srª  Luzia  indagou,  porque  a  Viação

Piracicabana não aceita o laudo de TDAH para fazer o cartão transporte, como a

BRMobilidade (intermunicipal). O Srº Edson explicou que existe um rol de doenças

(CID) que contemplam o benefício da gratuidade, conforme especificado na Lei

Municipal  nº  3.335   de  28  de  dezembro  de  2016,

https://cetsantos.com.br/wordpress/wp-content/uploads/2022/02/lei-3335.pdf)  e

a  Resolução  nº  011/2019

(https://cetsantos.com.br/wordpress/wp-content/uploads/2021/12/Resolucao-11-

2019.pdf). O beneficio, hoje só é concedido por Lei Estadual. O Sr. Antonio Carlos

argumentou  que  a  gratuidade  no  transporte  público  municipal,  também  não

beneficia o idoso de sessenta anos. O Sr. Luccas disse que atender esse requisito
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para abranger mais cinco anos sobre a tarifa impactaria no subsidio da prefeitura

podendo até gerar um problema em outros subsídios, como a Habitação ou outro.

Porque, esses valores envolvem vários fatores: usuários pagantes; meio pagantes;

depreciação dos pneus; combustível,  etcs. E informou que será agendada uma

apresentação da planilha Geipot, sobre o cálculo da tarifa. Perguntado a todos se

haviam  mais  alguma  demanda  para  incluir  em  pauta.  O  Sr.  Antonio  Carlos

questionou de guardas armados fazendo a segurança das estações novas do

VLT. Foi respondido que está sendo custeado pela própria EMTU, responsável

pela obra. O Sr. Murilo disse que a participação da CET é planejar os desvios ou

qualquer transtorno que a obra possa trazer para o trânsito e minimizar o máximo

possível.  Todas as demais competências e fiscalizações ficam ao encargo das

Secretarias  de  Obras  –  SEOBE,  Meio  Ambiente  –  SEMAM;  Infraestrutura  e

Serviços Públicos – SEINFRA. Na sequência, o Sr.  Geovan solicitou pintura de

solo no ponto de parada das autolotações, da Santa Maria, na José Bonifácio. O

Sr.  Edson disse que já  existe  um pedido em andamento e irá verificar.  O Sr.

Alexsandro (OC) solicitou uma ação de conscientização em frente ao Emissário, na

avenida da praia,  pois  as  bicicletas continuam no fluxo normal  mesmo com o

semáforo fechado, impedindo a travessia do pedestre. O Sr. Murilo informou que

estão em andamento diversas campanhas voltadas ao ciclistas e uma delas e pode

ser acessadas pelo site  https://cetsantos.com.br/santos-faz-acao-educativa-para-

estimular-as-bikes-e-prevenir-acidentes/.  E nada  mais  havendo  a  tratar  o

Presidente deu por encerrada a reunião às onze horas e onze minutos. Eu, Jane

Maria Malta, lavrei a presente Ata, que foi assinada por mim, bem como pelos

presentes. 

Participantes:

Rodrigo Franco Pinto (SEMAM)

Paulo Henrique da Silva Barbosa (SEDS)

Luzia Helena A Bento Bergamo (SEDUC)

65

66

67

68

69

70

71

72

73

74

75

76

77

78

79

80

81

82

83

84

85

86

87

88

89

90

91

92

93

94

95

96



Edson Zacarias de Lima (CET)

Murilo Barletta (CET) 

Walner Hungerbuhler Gomes (CET)

Sônia Maria Tavares da Luz (SECC)

Antônio Carlos Domingues da Costa (ATMAS)

Nilton Oliveira (ATMAS)

Luccas  Santos da Cunha (CMJ)

Alcione Araujo Simões (CONDEFI)

Roseli Madeira Fontes (CONDEFI)

Plinio Rolim de Aguiar Neto (SEGOV)
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